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Formación de palabras - adjetivos 

La formación de adjetivos no difiere de la de los sustantivos, dado que muchos de 
los sufijos que se utilizan son compartidos. He aquí los sufijos más habituales -la 
mayoría de ellos constituyen adjetivos de tres terminaciones, de la declinación 
temática y los temas en alfa; allí donde la evolución es diferente, se indica-: 

• Sufijos ο, α: λοιπός -ή -όν restante, derivado de la raíz λειπ- λοιπ- λιπ- dejar, 
abandonar. 

• Sufijos ιο, ια: δίκαιος -α -ον justo, derivado de la raíz δίκ- justicia.  
• Sufijo εσ: σαφής -ές. Constituye adjetivos de dos terminaciones, de los temas 

en sigma no alternantes. 
• Sufijos κο, ικο: φυσικός -ή -όν natural, βαρβαρικός -ή -όν bárbaro.  
• Sufijo μο: θερμός -ή -όν caliente.  
• Sufijo λο: δειλός -ή -όν cobarde.  
• Sufijos ιμο, σιμο: νόμιμος -η -ον conforme a la ley, χρήσιμος -η -ον útil. Este 

sufijo expresa particularmente posibilidad. 
• Sufijo νο: πιθανός -ή -όν persuasivo. 
• Sufijo ρο, ρα: φοβερός -ά -όν temible. 
• Sufijo υ: βαθύς βαθεῖα βαθύ. El masculino y el neutro se constituyen en 

adjetivos de los temas en üpsilón. 
• Sufijo ωδεσ: αἱματώδης -ες sangriento. Constituye adjetivos de tema en 

sigma no alternante. Este sufijo significa del aspecto de. 
• Sufijos de comparativo τερος -α -ον / -ιοσ- / -ιον-. 
• Sufijos de superlativo τατος -η -ον / -ιστ-ο-. 
• Sufijo ντ derivativo para la formación de participios: λυ-ο-ντ- > λύων λύοντος 

• Sufijo το, τεο derivativo de adjetivos verbales: φιλητός querido de φιλέω, 
πειστέος persuasivo de πείθω. 
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